

Michael Martig

0.85353

Riehen, am 18. November 2008

An den Präsidenten
des Grossen Rates des Kantons Basel-Stadt
Herrn Roland Stark
Rathaus

4001 Basel

Sehr geehrter Herr Grossratspräsident

Am 14. September wurde ich für eine zweite Amtszeit in den Grossen Rat gewählt. Da ich per 1. Januar 2009 eine neue Stelle als Abteilungsleiter der Behindertenhilfe im WSU übernehmen werde, ist es mir leider aufgrund eines Regierungsratsbeschlusses nicht möglich, in der neuen Legislatur weiterhin dem Grossen Rat anzugehören.

Dieser Rückzug fällt mir nicht leicht, weil ich die Parlamentsarbeit gerne gemacht habe - aber ich freue mich darauf, in meiner neuen Funktion gegebenenfalls die zuständige Sachkommission besuchen zu können.

Ich hoffe, dass der verkleinerte Grosse Rat neben dem üblichen Kleinkram auch immer wieder grosse Würfe fertig bringt - das gelingt nur, wenn die gewählten Menschen pointiert, engagiert und gleichzeitig respektvoll miteinander diskutieren.

In diesem Sinn danke ich dem aktuellen Grossen Rat für die gute Zusammenarbeit und wünsche der neuen Crew alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen:

Michael Martig

Arnikastrasse 26 • 4125 Riehen • 061 601 47 67 • kamar@bluewin.ch